

# SHERPA-X

## AS4-Lösung für den Gasmarkt

**[2.10.2024] Im deutschen Gasmarkt startet die Kommunikation über den AS4-Standard. SHERPA-X bietet den Marktteilnehmern mit einer End-to-End-Lösung umfassende Unterstützung, um die Umstellung schnell und effizient zu gestalten.**

Am 1. Oktober 2024 beginnt für den deutschen Gasmarkt eine neue Ära in der Marktkommunikation: Der Austausch zwischen den Marktteilnehmern erfolgt künftig über den AS4-Standard. SHERPA-X, die Dienstleistungsmarke der Stadtwerke Schwäbisch Hall, bietet dafür eine maßgeschneiderte Lösung, die eine einfache Implementierung und schnelle Umstellung garantiert, heißt es in einer Pressemitteilung.

Nach dem erfolgreichen Einsatz des AS4-Standards im Strommarkt erweitert SHERPA-X sein Angebot nun auch auf den Gasmarkt. Gemeinsam mit der Firma Somentec Software hat SHERPA-X eine Komplettlösung entwickelt, die einfach zu integrieren und schnell zu implementieren sei. Die Plattform von SHERPA-X ist cloudbasiert und steht den Kunden pünktlich zur Umstellung zur Verfügung. Ab dem 1. April 2025 wird der AS4-Standard für alle Marktteilnehmer im Gasmarkt verpflichtend. Ein zentraler Bestandteil der Lösung SHERPA-X ist das effiziente Zertifikatsmanagement. Der AS4-Standard gewährleistet eine sichere und standardisierte Datenübertragung zwischen den Akteuren der Energiewirtschaft. Der Service von SHERPA-X umfasst dabei nicht nur die technische Umsetzung, sondern auch die Verwaltung der notwendigen Zertifikate. Dabei arbeitet SHERPA-X eng mit einer Zertifizierungsstelle zusammen und kann die Zertifikate innerhalb einer Woche ausstellen. (a/)

<https://www.sherpa-x.de>

<http://www.stadtwerke-hall.de>

Stichwörter: Informationstechnik, SHERPA-X, AS4

---

**Quelle:** [www.stadt-und-werk.de](http://www.stadt-und-werk.de)